



Kiel, 26. September 2017

Nr. 267 /2017

Martin Habersaat:

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg, liebe Britta!

Die ehemalige schleswig-holsteinische SPD-Ministerin Britta Ernst wird neue Bildungsministerin in Brandenburg. Dazu erklärt der bildungspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Martin Habersaat:

Wir gratulieren Britta Ernst zu ihrer neuen Aufgabe und dem Land Brandenburg zu seiner neuen Bildungsministerin. Britta Ernst ist eine gut strukturierte sowie gut strukturierende Bildungspolitikern und bestens vernetzt in Politik und Wissenschaft. Ihre hanseatisch-unaufgeregte Art und ihre Erfahrungen in Politik und Verwaltung haben der bildungspolitischen Debatte in Schleswig-Holstein gut getan. Schleswig-Holstein wird von den von ihr angeschobenen Projekten, beispielsweise seien die Digitalen Modellschulen oder die Jugendberufsagenturen genannt und ihrem Wirken im Ministerium, hier erinnere ich besonders an die Zusammenlegung der Abteilungen für Gymnasien und Gemeinschaftsschulen, die Wiedereinführung des Bildungsberichts und die Einführung zahlenorientierter Steuerungsprozesse, noch lange profitieren. Niemals wäre Britta Ernst auf die Idee gekommen, die Zuständigkeit für einen Teil der schulpflichtigen Schülerinnen und Schüler abzugeben und neben Bildungsministeriumsschulen auch Wirtschaftsministeriumsschulen zu etablieren. Brandenburg ist zu beneiden

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de